

TAM / LE TALK DU MERCREDI

Donner l'accès au savoir grâce à "Un crayon pour tous"

→ 5 étudiant·es en Master biologie moléculaire et cellulaire prennent part au projet "Un crayon pour tous"

“ Comment apporter un soutien aux enfants de pays dont l'accès à l'éducation est difficile ? Avec "Un crayon pour tous", 5 élèves de Lyon 1 sont entrés en relation avec des associations libanaises et indiennes dans une initiative de collecte solidaire.

Venez leur porter main forte sur ce projet humanitaire lors de ce dernier TAM de l'année !

”



20/03/2024

13h à 14h

Amphi du bas